

RESUMEN de *Por qué los españoles no tienen hijos*, (El País. Opinión (24-10-2002).
de MARGARITA RIVIÈRE periodista y escritora.

España es un país con muy baja natalidad y, por ende, un país sin futuro. Contrariamente a lo que se proclama, la incorporación de la mujer al mundo laboral no es responsable de este hecho. La responsabilidad de esta baja natalidad es una decisión de pareja, en la que subyace una protesta social. Criar un hijo es una competición llena de obstáculos y no existen soluciones reales por parte de los sistemas políticos. Además el peso y la influencia de la televisión en la educación agrava, si cabe, aún más el problema.

Por otra parte, la cultura en la que está inmersa esta sociedad tiene como objetivo para ser feliz: ganar dinero y ser productivo. Esta filosofía de "lo que no es productivo no vale" y la ausencia de trabajos dignos son la causa principal del desencanto de los jóvenes y de su negativa a tener hijos. Todo lo cual podría poner en peligro la continuidad de la especie.